

Fecha: 03-02-2025

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso Tipo: Cartas

Título: Foro Impulsa en la CChC

Pág.: 9 Cm2: 55,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.000 33.000 No Definida

Foro Impulsa en la CChC

 El pasado 22 de enero, la directiva de nuestra ONG, junto a parlamentarios del distrito 6, concejal de Concón y dirigentes sociales, llevamos a cabo la primera edición del Foro Impulsa en la Cámara Chilena de la Construcción. Este evento sentará las bases para una colaboración efectiva entre la sociedad civil, la política universitaria y el sector privado, promoviendo alianzas público-privadas en la Región. Fundamentamos esta actividad en el plan de desarrollo comunal 2024-2028 de Viña del Mar, donde el 64% de los encuestados votó porque "las y los viñamarinos participen activamente en las decisiones que afecten a la ciudad". Hacemos un llamado a los jóvenes de nuestra región para que comprendan la importancia de este tipo de eventos y puedan liderar proyectos sostenibles, creativos y con un enfoque inclusivo que considere las necesidades de la comunidad en su conjunto.

> Adolfo Vargas Juventud Impulsa

